



**NOTA DE PRENSA**  
**NP 11/2010**  
**5 de agosto de 2010**

## **BANCO CENTRAL DE BOLIVIA ENTREGÓ MONEDA CONMEMORATIVA AL PRESIDENTE DEL ESTADO**

El Presidente a.i. del Banco Central de Bolivia (BCB), Gabriel Loza Tellería, entregó al Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Evo Morales Ayma, la **Moneda Conmemorativa de los Principios y Valores de la Constitución Política del Estado**, en un acto que se realizó este jueves 5 de agosto en Palacio de Gobierno.

La **Moneda Conmemorativa** tiene las siguientes características técnicas:

- Peso: 27 gramos
- Forma: Cilíndrica
- Diámetro: 32 milímetros
- Borde: Liso
- Composición: Plata (Ag 933)

El Artículo 8 estableció que el Estado asume y promueve como principios ético-morales de la sociedad plural los siguientes conceptos: **ama qhilla, ama llulla, ama suwa** (no seas flojo, no seas mentiroso, no seas ladrón), **suma qamaña** (vivir bien), **ñandereko** (vida armoniosa), **teko kavi** (vida buena), **ivi maraei** (tierra sin mal) y **qhapaj ñan** (camino o vida noble).

Pero además, el Estado se sustenta en los valores de unidad, igualdad, inclusión, dignidad, libertad, solidaridad, reciprocidad, respeto, complementariedad, armonía, transparencia, equilibrio, igualdad de oportunidades, equidad social y de género en la participación, bienestar común, responsabilidad, justicia social, distribución y redistribución de los productos y bienes sociales, para vivir bien.

Tras el proceso contratación correspondiente, según la normativa vigente, el BCB adjudicó la acuñación de 7.000 (siete mil) unidades de la Moneda Conmemorativa a la Real Casa de la Moneda de Holanda.

El costo de venta al público de cada Moneda Conmemorativa es de Bs200 (doscientos bolivianos).

El diseño de la **Moneda Conmemorativa de los Principios y Valores de la Constitución Política del Estado** fue coordinado entre el BCB y la Vicepresidencia del Estado Plurinacional de Bolivia.

Se trata de la tercera Moneda Conmemorativa que el BCB emite desde el año 2009, ya que el año pasado se puso en circulación las monedas conmemorativas en homenaje al bicentenario de las gestas libertarias de Chuquisaca y La Paz.

**BANCO CENTRAL DE BOLIVIA**